



PORTADA DE HOY



CULTURA - VIERNES, 16 DE ENERO DE 2009

■ EDUCACION

ACTUALIDAD
POLITICA
SUCEOS
ECONOMIA
SOCIEDAD
CULTURA
MELILLA
DEPORTES
OPINION
ARCHIVO
ESPECIALES



AQUILINO MELGAR EN EL CENTRO. LIGUERI.

Melgar pone en marcha la maquinaria para evitar en Ceuta el abandono escolar prematuro

El director provincial coloca el acento en la reinserción al sistema formativo y en la escolarización temprana mediante dos convenios firmados, con la UGR y la Ciudad

CEUTA
Luis Parodi
ceuta@elpueblodeceuta.es

El director provincial de Educación, Aquilino Melgar, presentó ayer públicamente las líneas básicas de los dos convenios que el Ministerio ha firmado recientemente con Ciudad y Universidad de Granada. Este último pretende poner freno al abandono escolar prematuro, que en Ceuta alcanza tasas que doblan la media del resto del país. Y lo hará subvencionando una investigación que determine cuáles son las causas que provocan a muchos jóvenes a dejar la formación. Para ello, también se invertirá en el profesorado, con la intención de que posean herramientas con las que convencer al alumnado de la importancia del estudio.

Profundo y detallado mensaje educativo el que dispuso ayer públicamente el director provincial Aquilino Melgar. Dos convenios firmados, uno con la Universidad de Granada (UGR) y otro con la Ciudad, han servido al delegado en Educación para activar la maquinaria que ponga freno al abandono escolar en Ceuta, que mantiene año tras año repuntes muy superiores al del resto de España.

Para ello, el Ministerio dará a una comisión investigadora de la Universidad de Granada 150.000 euros. Ellos tendrán la misión de determinar las causas y las soluciones de este abandono. "No solo las inversiones del Ministerio en Ceuta para la educación influyen, hay otros factores y queremos saberlo". El informe deberá ser presentado antes de final de año y, como muestra, un botón: Ceuta sólo tiene un 27,1 por ciento de titulados en bachiller, mientras que la media en el resto de España se dobla hasta 44,7. Algo similar sucede con los jóvenes que no terminan la Educación Secundaria Obligatoria. En España, el 29 por ciento; en Ceuta, el 45,7.

Pero el Ministerio no sólo se va a conformar con promover una investigación, sino que va a encender todos los pilotos de la maquinaria para revertir las encuestas. Se formará a los profesores para que encuentren las herramientas con las que detectar precozmente qué alumnos pueden sufrir riesgos de abandono escolar. Se mantendrán más reuniones con las familias y se les repetirá a los padres que inculquen a sus hijos que estudiar es la única manera de conseguir un trabajo profesional. En este sentido, Melgar indicó que, tampoco van a permitir que los estudiantes no consideren fundamental tener el graduado en ESO para acceder al trabajo. "Las empresas deben exigir este título a los demandantes".

En cuanto al convenio con la Ciudad, el Ministerio aportará algo más de 1,6 millones de euros, mientras que la Ciudad abonará 1,1. Este acuerdo supone su octava renovación y persigue reforzar tres bloques. El primero de ellos, dirigido a la escolarización temprana (1 a 3 años) y al aumento de plazas y escuelas infantiles. El segundo apartado insiste en evitar el abandono escolar, además de dar más apoyo educativo y prevenir riesgos de absentismos. El tercer bloque se centra en reescolarizar a mayores y a formarlos para el empleo. A principios de febrero se conformará una comisión paritaria entre Ciudad y Estado para vigilar el cumplimiento de los proyectos.

